

## DAFTAR ISTILAH

<i>Data</i>	: Data adalah catatan atas kumpulan fakta.
DFD	: <i>Data Flow Diagram</i> (DFD) atau disebut dengan Diagram Alir Data (DAD) adalah suatu gambaran logika dari suatu sistem secara abstrak yang tidak bergantung pada <i>software</i> maupun <i>hardware</i> , struktur data atau organisasi berkas.
ERD	: <i>Entity Relationship Diagram</i> atau ERD adalah sebuah diagram yang berguna untuk menggambarkan suatu relasi antar <i>database</i> di suatu sistem.
<i>Mockup</i>	: Media visual yang digunakan untuk melihat <i>preview</i> sebuah konsep desain. Selanjutnya diberikan efek visual sehingga hasil gambar terlihat menyerupai wujud yang sebenarnya.
MySQL	: MySQL merupakan salah satu aplikasi DBMS ( <i>Database Management System</i> ) yang banyak digunakan untuk pemrograman aplikasi <i>web</i> .
Perangkat Lunak	: Perangkat lunak atau peranti lunak adalah istilah khusus untuk data yang diformat dan disimpan secara digital, termasuk program komputer, dokumentasinya, dan berbagai informasi yang bisa dibaca, dan ditulis oleh komputer.
PHP	: PHP: <i>Hypertext Preprocessor</i> merupakan Bahasa yang dibuat secara khusus untuk penggunaan pada <i>web</i> .
<i>Prototype</i>	: Purwarupa atau prototipe atau arketipe adalah rupa yang pertama atau rupa awal (contoh) atau standar ukuran dari sebuah entitas.
<i>Raw Data</i>	: Data mentah (atau disebut juga <i>raw data</i> atau data primer) dalam sebuah kondisi untuk sebuah data di dalam sebuah sistem komputer yang dikoleksi langsung dari sebuah sumber langsung tanpa perubahan apapun.
<i>User Inteface</i>	: Antarmuka pengguna merupakan bentuk tampilan grafis yang berhubungan langsung dengan pengguna.

- SIM** : Sistem Informasi Manajemen (SIM) adalah suatu sistem berbasis komputer yang menyediakan informasi bagi beberapa pemakai yang memiliki kebutuhan yang serupa.
- Stakeholder* : *Stakeholder* adalah pihak pemangku kepentingan atau beberapa kelompok orang yang memiliki kepentingan di dalam perusahaan yang dapat mempengaruhi atau dipengaruhi oleh tindakan dari bisnis secara keseluruhan.
- Waterfall* : Metode *Waterfall* atau juga disebut dengan *classic life cycle* adalah model yang digunakan untuk merancang perangkat lunak yang diperkenalkan oleh Winston Royce pada tahun 1970.
- XAMPP** : XAMPP adalah sebuah *software* yang berfungsi untuk menjalankan suatu *website* dan aplikasi yang menggunakan bahasa PHP dengan mengolah data MYSQL di dalam komputer *local*.